

Miranda Inmigra

Miranda de Ebro - nº 33 - Enero 2026 - Suplemento a la revista Burgos Inmigrante nº 81

Sindicatos y migrantes

Tras varios años de parón, dados los vaivenes políticos en Castilla y León, se ha vuelto a firmar un acuerdo dentro del Diálogo Social para que los sindicatos CCOO y UGT puedan retomar sus programas específicos de apoyo a trabajadores migrantes. Los técnicos contratados para esta tarea en Burgos ofrecen también sus servicios en Miranda de Ebro y en Aranda de Duero.

Entre las prestaciones que se ofertan figuran la asistencia en trámites de extranjería, nacionalidad, reagrupaciones, arraigo social y formativo, así como apoyo a la inserción laboral en sectores con alta demanda de mano de obra. También se trabaja en información sobre derechos laborales básicos, homologación de titulaciones extranjeras, gestión de la diversidad cultural y lucha contra los bulos sobre inmigración.

En el caso de CCOO, la atención presencial se presta dos martes al mes, cada quince días. Los servicios de UGT no tienen día fijo, sino que atienden cuando es necesario. El resto de días se ofrece también atención telefónica, por correo o por videollamada.

Bienvenido este servicio, útil y oportuno porque la mayoría de las personas que llegan de otros lugares son trabajadores y como tales deben ser atendidos, asesorados, defendidos y acompañados.

Comentario



Actualidad

XII Jornada de reflexión y oración contra la Trata



febrero
11
miércoles

7 de la tarde
Cinefórum en
la Casa de Cultura

enero
20
martes

UN SOLO
ESPÍRITU.
UNA SOLA
ESPERANZA

Vigilia de oración
ecuménica

7'30 de la tarde

Iglesia
“La Familia”

Polígono de Bayas
C/ Guinicio 64

XVII Concurso escolar de dibujo y redacción

**MIGRANTES,
MISIONEROS DE ESPERANZA**

Información y bases en
www.archiburgos.es/inmigrantes



Entrega de trabajos:
hasta el 13 de febrero

Pregúntale en tu colegio

Mohamed Helish

De Egipto**Trabaja en una carnicería *halal***

Nacido en Alejandría (Egipto), está casado y lleva 12 años viviendo en Miranda. Antes estuvo en Madrid pero la vida era muy cara y un amigo que vivía en Miranda le dijo que aquí la vida era más barata y que había trabajo. Llegó a España en un barco mercante donde trabajaba como marinero desde Egipto haciendo escalas en Italia y Francia. Trabaja como empleado en una carnicería *halal* de Miranda.

¿Qué tal el negocio?

Va bien, aunque la gente ha gastado menos que otros años en Navidad. La carne me la traen de Valencia y toda debe llevar la etiqueta *halal*, sacrificada y despiezada según sus normas.

¿Y la clientela?

Muy maja. La gente me llama por mi nombre y yo también conozco a algunas clientas por su nombre. La mayoría de la gente es mayor y, además de personas de religión musulmana, también tengo clientes españoles y de otras partes, sobre todo hispanoamericanos.

Según el padrón municipal hay 3 personas de origen egipcio en Miranda. ¿Las conoce?

No, no las conozco. Sé que han venido personas de Egipto a la Talgo para aprender, pues también estos trenes circulan por mi país.

¿Qué le llevó a salir de Egipto?

La situación política con el presidente Mubarak.

¿Qué echa de menos de su país?

Lo que casi todas las personas: la familia, los amigos, las fiestas y las comidas. El intercambio de regalos. Pasear por las calles. Y sobre todo sentarme a la orilla del Nilo.

¿Qué le gusta de Miranda, y qué no?

Que es una ciudad tranquila, con gente maja. Y puedes pasear por la orilla del Ebro. No me gusta la suciedad y las basuras, tanto lo que ensucian los animales como lo que dejamos fuera de los contenedores.

En estos tiempos en que el tema de la emigración está en los medios de comunicación, ¿cuál es su mensaje?

Las personas que venimos de fuera venimos a trabajar y ganarnos la vida. Pagamos nuestros impuestos y queremos ser buenos vecinos. En todos los sitios hay personas no honradas. Miranda es una ciudad buena para vivir.

... y cifras**10 principales nacionalidades en Miranda de Ebro**